

Granada Hoy

www.gradahoy.com

DEL DOMINGO



AVE

La estación que el alcalde no quiere es como la de Málaga

GRANADA · P 9



Fitur 2011

Un escaparate turístico donde nadie puede faltar

GRANADA · P 10-11

Violencia machista

Prisión sin fianza para el hombre que mató a su mujer

GRANADA · P 15

6-7 Y 8 EL PARQUE INICIA UNA CAMPAÑA DE INTERNACIONALIZACIÓN Y ALIANZAS TRAS SU CONSOLIDACIÓN EN ANDALUCÍA

El PTS da el salto a Marruecos

Objetivo Conseguir ser referente de salud en Portugal y en todo el Norte de África

2011 Seis nuevos edificios iniciarán su construcción gracias a subvenciones públicas



"Queremos que cuando se hable de salud en Marruecos se piense y se mire a Granada"

Trabajo El Parque asume su rol y logra crear un 11,5% más de empleo en plena crisis

12 ARRANCA LA TERCERA FASE DE RESTAURACIÓN EN LA CATEDRAL DE GRANADA



MARÍA DE LA CRUZ

28 POLÉMICA SENTENCIA

El TSJA ordena abrir expediente a Chaves por el 'caso Matsa'

• El PSOE dice que es "un montaje del PP" para "satanizar y destruir" su imagen

23 URBANISMO

El juez decreta el precinto de un edificio en la Sierra que no puede demoler

• La Audiencia rechazó el derribo del inmueble por perjudicar a 82 propietarios

DP 24 PÁGINAS

El CB Granada se juega su futuro en Alicante

Está obligado a ganar al Meridiano para no hundirse más como colista de la Liga ACB al cierre de la primera vuelta (19:30 horas). El conjunto alicantino está a sólo una victoria de diferencia en la tabla de clasificación.

Sesiones de lifting en la CAPILLA REAL

• La contaminación, los contrastes térmicos y las palomas, enemigos de la piedra centenaria

HOY CON SU DIARIO
➔ DIEZ MINUTOS Y MAGAZINE

HOY
➔ CASA DIEZ **casadieZ** POR 0,60 € MÁS

➔ AURICULARES INALÁMBRICOS
Recorte el CUPÓN COMODÍN 2

➔ CINE II GUERRA MUNDIAL "BATALLÓN DE CONSTRUCCIÓN" por sólo 1,95€

GRATIS

14'95€

Granada

PARQUE TECNOLÓGICO La solvencia del proyecto lo hace 'exportable' otros países



El recinto está casi terminado y ahora tiene dos grandes zonas de trabajo, la que rodea el BIC y la del O61.

El PTS abre fronteras para vender en Marruecos la marca Granada Salud

La Fundación del Parque iniciará en 2011 una campaña de internacionalización del proyecto con el objetivo de que sea referente para la mitad sur de España, Portugal y el Norte de África y crear alianzas entre países

S. Vallejo / GRANADA

El Parque Tecnológico de la Salud avanza imparable. Signo de su buen funcionamiento, de la estabilidad de sus empresas y centros y, sobre todo, de la proyección de futuro, la Fundación del Parque comenzará este año su internacionalización. Es su gran reto y proyecto de 2011, romper las fronteras y una vez asentado como espacio de referencia para Granada y Andalucía, llegar más allá. Un proceso que ratifica la solidez del proyecto.

“Este año uno de nuestros trabajos prioritarios será comenzar con la internacionalización del Parque. El proyecto nació para ser referente al sur de la península, Portugal y el Norte de África y que la marca Granada Salud tenga un impacto real y efectivo en este territorio”, explica el gerente de la Fundación del Parque, Jesús Quero. Así, el primer trabajo será ven-



La zona docente supondrá la presencia de la UGR en el Parque. ARCHIVO

der esta marca Granada Salud y presentar el PTS en Marruecos.

La pretensión es que igual que en España hay ciudades y centros que se asocian directamente al tratamiento de ciertas enfermedades o intervenciones precisas,

“cada vez que en Marruecos se hable de Salud se piense en Granada”.

Y no es nada descabellado ya que por ejemplo en el ámbito universitario, tradicionalmente las facultades granadinas (sobre to-

Granada y Marruecos, una fuerte alianza

El PTS no llega de nuevas a Marruecos. La vinculación de Granada con este país en el ámbito empresarial es fuerte desde que un grupo de empresarios granadinos ideara la promoción y construcción en la región de Settat (muy cerca de Casablanca), de Ditema, el mayor parque empresarial, comercial y residencial que tendrá el país. La primera piedra se pondrá en breve y se convertirá en el proyecto empresarial español más importante en Marruecos, lo que también podrá aprovechar el PTS en su incursión en el país y que también ayudará a la internacionalización del proyecto.

do las de las ramas sanitarias, como Farmacia o Medicina), han tenido un gran número de estudiantes marroquíes, de Rabat o Casablanca.

En su campaña en Marruecos, el PTS pretende crear vínculos con entidades docentes, investigadoras y sanitarias. “Lo primero que haremos es presentar el Parque a los ministerios de Industria, Educación y Salud de Marruecos y a la Fundación Contra el Cáncer, presidida por la mujer del rey marroquí”, explicó Quero.

Lo que se quiere es crear alianzas tanto para atraer posibles empresas, proyectos y personal como para dar una puerta de entrada al país al proyecto. Por ejemplo, también se podrá aprovechar su potencia farmacéutica.

En un futuro, y tras un primer desembarco en Marruecos, se afrontará la fase de expansión al sur de Portugal, también zona de influencia directa.

VIOLENCIA DE GÉNERO

Prisión sin fianza para el ciudadano chino acusado de matar a golpes a su pareja en el negocio que regentaba en la capital

**PATRIMONIO**

Comienza la tercera fase de la restauración de la fachada de la Capilla Real, que se ejecuta desde hace 4 años



J. OCHANDO

OTROS DATOS**HOSPITAL
Actividad en el primer semestre de 2012**

En 2011 la Junta de Andalucía y la Consejería de Salud tienen que hacer efectiva la licitación del equipamiento del nuevo hospital Clínico. La obra civil está casi concluida y una vez realizada la dotación de material médico, quirúrgico y de hospitalización podrá comenzar a funcionar. La Junta mantiene la fecha de 2012 y parece que durante los primeros meses de ese año podrá comenzar la actividad en el hospital. El traslado será por fases y las consultas externas podrían ser las encargadas de inaugurar la actividad del nuevo hospital.

**TRANSPORTE
Concluir las obras del Metro por el Parque**

El PTS tiene que ofrecer un completo plan de transporte y conexión del recinto con la ciudad y las vías que conectan con zonas del Cinturón. Está a la espera de que concluyan las obras del Metro a su paso por el recinto (dos líneas) para entonces reordenar el tráfico rodado y poder cerrar una conexión mediante autobús con la empresa de transporte urbano de Granada. El transporte metropolitano ya tiene parada.

**PROYECTOS
Presentación a nuevas subvenciones y ayudas**

Este año tanto la Fundación como tal como el resto de empresas e instituciones que forman parte del PTS seguirán apostando por estar presentes en todas las convocatorias de ayudas y subvenciones tanto públicas como privadas para conseguir una mayor inversión que permita realizar nuevos proyectos. En 2010 el PTS ha sido el Parque que más ayudas a conseguido en la convocatoria del Gobierno Innplanta.

**ROVI
Pendientes de su planta de fabricación de vacunas**

Otra asignatura pendiente es el inicio de la construcción de la planta de vacunas de gripe pandémica y estacional que Rovi va a instalar en Granada con apoyo del Ministerio de Sanidad ya que será la que suministre vacunas a todo el país. Aunque la pretensión inicial era ubicarla en el PTS, por sus necesidades logísticas se tendrá que trasladar al Parque Metropolitano de Escúzar. Rovi está pendiente de cerrar el presupuesto después de su alianza con Novartis. Sanidad ya ha aportado su parte de financiación.

La ampliación y el cambio del 'skyline', otros retos para 2011

Este año va a arrancar la construcción de seis nuevos edificios y se inaugurarán dos

S. V. / GRANADA

El año 2011 va a ser vital para el Parque Tecnológico de la Salud. Además de su apertura al mundo con su desembarco en Marruecos, en el propio Parque se producirán cambios importantes y gestiones trascendentales para la culminación del actual espacio y el inicio de su ampliación.

Y van a ser dos los hitos fundamentales del año: el cambio del skyline con la construcción de nuevos centros y la culminación de otros y la gestión de su ampliación a Ogíjares, la primera fase de un complejo plan urbanístico diseñado para dar el mayor espacio al proyecto más importante que tiene Granada.

“El panorama urbano del Parque cambiará este año cuando comiencen a crecer las torres del complejo docente de la Universidad”, dijo el gerente del Parque, Jesús Quero. Ya está avanzada la construcción del edificio de servicios generales y las dos torres de Medicina y Farmacia, lo que cambiará la visión urbanística y arquitectónica del Parque.

Además, va a arrancar la construcción de seis nuevos edificios, que fueron primados con subvención económica estatal dentro de la convocatoria Innplanta del pasado año. Serán los de la empresa Neuron Biopharma, Máster Diagnóstica, Vircell, el Instituto Internacional de Flebología, el Centro de Empresas y el complejo Nes Salud.

“Ahora hay ocho edificios funcionando y ocho en construcción y la previsión es que durante 2011 haya diez en funcionamiento y doce en obra. Los dos que se inaugurarán este año son el Instituto de Medicina Legal y el Centro de Gestión del Parque”.

Los nuevos edificios que se construyan supondrán una inversión de 40 millones de euros que sumados a otras intervenciones propiciará que durante este año la inversión ejecutada o en ejecución crezca en más de 50 millones, lo que supondrá un 10% de crecimiento respecto al año anterior.

El segundo punto trascendental para el PTS este año será la continuidad de la gestión para la ampliación del Parque a Ogíjares y Armilla, la fase más inmediata y en la que se trabaja desde hace unos años.

Según el calendario que maneja el Parque, a final de verano puede estar concluida la tramitación urbanística en Ogíjares (necesita modificar su PGOU, cambio que fue aprobado por unanimidad en el pleno del Ayuntamiento del pasado 27 de septiembre de 2010) para que entonces la

Jesús Quero
Gerente de la Fundación del PTS



“ La previsión es que este año se cierre con diez edificios en funcionamiento y doce en construcción”

dirección del Parque se aplique directamente en la gestión de esta ampliación.

La modificación puntual del PGOU de Ogíjares incluye: cambiar la tipología de aprovechamiento urbanístico que permite la zona de unifamiliar a plurifamiliar; la posibilidad de ubicar alguna infraestructura de servicios en el sistema general de espacios libres y conceder a la Fundación la gestión del sistema general de espacios libres que hay justo enfrente de la zona de expansión reservada en el POTAU.

Desde Armilla también se trabaja en la modificación puntual de su PGOU para resolver el plan especial del suelo que servirá para unir el actual Parque con la zona de ampliación de Ogíjares, próximo al centro comercial Nevada.



La construcción del hospital es la gran referencia del PTS. FOTOANDALUCIA.COM

Deportes

BÁDMINTON • División de Honor

El Veleta holla el futuro

Los granadinos confirman su primera presencia en las eliminatorias por el título de Liga • Es el equipo con la media de edad más baja de toda la categoría

Redacción / GRANADA

El Club Bádminton Veleta revierte su trayectoria. El equipo granadino venció al colista As Neves por un claro 6-1 y confirmó su presencia en las eliminatorias por el título de Liga nacional. Será la primera vez que los chicos, entrenados y mimados por Salvador Franco jueguen esta fase del campeonato, ya que siempre habían litigado por la permanencia. Lo logra, además, siendo el conjunto con la media de edad más joven de todos clubes que conforman la División de Honor nacional, con lo que habrá un Veleta en la élite durante mucho tiempo.

El partido jugado en la Bola de Oro fue prácticamente una fiesta. El colista ejerció como tal y apenas puso en apuros a los granadinos, que no contaron con la inglesa Fontaine Chapman para el individual femenino, con lo que todos los jugadores de que dispuso el Veleta eran todos de la provincia.

El primer punto cayó de lado local gracias al doble mixto, en el que Membrive y Laura Martín ganaron por 2-0 pese a la relajación del último set (22-20). En el turno de los dobles por sexos María del Mar Soriano y Manuela Díaz superaron con relativa comodidad a la pareja gallega Rodríguez-Alves (2-0), mientras que el gran éxito lo firmaban José Francisco Membrive y Alejandro Toro, que con un 21-10 y 21-17 de hicieron con la victoria ante Durán y Moldes, pareja número cinco del ranking nacional.

Con 3-0 en el global, al Veleta le bastaba una victoria en los cuatro partidos que quedaban. Manuela Díaz fue la encargada de sumar el



Miembros del CB Veleta celebran con Alejandro Toro la clasificación del equipo para la segunda fase. LUCÍA RIVAS

LA PRÓRROGA

Salvador Franco "Estamos entre los seis mejores, y con jugadores granadinos"

Salva Franco, entrenador del Veleta, tenía ayer la satisfacción por el deber cumplido y se sentía "orgulloso" por sus jugadores: "Hemos trabajado mucho después de cuatro años en División de Honor". Ve lejos la opción de ganar la Liga porque "son palabras mayores", aunque considera que "entrar entre los seis mejores de España con casi

todos los jugadores de Granada es todo un éxito". De cara al futuro de este deporte en la provincia cree "que puede ser una gran motivación para atraer a más chavales a practicar el bádminton. Nuestro fuerte es la cantera y ahora van a jugar contra los mejores del país". También se plantea luchar por el título "en un par de años".

4-0 que daba el triunfo al vencer a Leticia Rodríguez. Víctor Martín ganó a Pablo Méndez y la 'manita' subía al tanteador.

Fue en el transcurso de los segundos partidos individuales (derrota de Soriano y victoria de Toro), cuando se confirmó la derrota del Ibiza ante el Torrejón que aseguraba la presencia del Veleta en la segunda fase. Esta comenzará el próximo 14 de febrero y consta de dos cuartos de final a ida y vuelta. El rival de los granadinos estará entre el Alicante y el Huesca, a la espera de la última jornada.

VOLEIBOL • FEV

Alegría universitaria para empezar el año

Adeva	1
Universidad Granada	3

ADEVA: Martínez, Lorenzo, Alamán, Barceló, Garvi y Ortiz -seis inicial-. También jugaron: Molina (líbero), Lloret, Rodríguez y Machado.

UNIVERSIDAD GRANADA: Calvache, Portero, Javi Melguizo, Moya, Rubén Melguizo y Cuadrado -seis inicial-. También jugaron: Salas (líbero), García, Blanco y Medina.

Árbitros: Cervantes y González (castellano-manchegos). Amonestaron al local Molina.

Parciales: 20-25 (27'), 25-22 (26'), 24-26 (26') y 26-28 (30').

Incidencias: Jugado en el Pabellón Parque ante unos 150 espectadores.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada de voleibol masculino cerró la primera vuelta del campeonato de Liga con una victoria muy importante que rompe la racha negativa con la que cerraron el 2010. Los universitarios vencieron a uno de los rivales de la parte baja, el Adeva albaceteño por 1-3.

El equipo granadino vivió un primer set plácido, sobre todo mediado el marcador, cuando se fueron por más de cinco puntos (20-25). El Adeva igualó en el segundo parcial, en el que aprovecharon una falta de intensidad granadina para culminar un igualado set (25-22).

El resto del encuentro fue muy parejo, siempre con ventajas locales, que eran remontadas por los granadinos gracias a una mejor ejecución del control del bloqueo y el uso del saque táctico, que los de Albacete nunca llegaron a superar.

BALONCESTO EN SILLA DE RUEDAS • Primera División sur

El Prefabricados Callejas vence al líder y sigue en la cabeza

A la espera de recuperar jugadores, confirma su buen momento al imponerse al Mupli

G. H. / GRANADA

El Prefabricados Callejas Arrayán derrotó ayer al líder, el Mupli Palencia, por 58-50 y, a falta de conocer el resultado del recurso presentado ante el Comité de Competición para que le devuelvan una victoria conse-

guida en la segunda jornada, sigue como colider.

El encuentro se inició con mucha fuerza por parte de ambas escuadras. Las ventajas de los dos conjuntos nunca superaban los tres puntos de diferencia. Al final del primer cuarto, sólo un punto señalaba el triunfo momentáneo de los granadinos (15-14).

El mismo ritmo prosiguió en el segundo cuarto, pero en la recta final, y guiados por la excelencia anotadora de Ayllón y



Lance del partido jugado ayer en el Cerrillo de Maracena. MIGUEL RODRIGUEZ

Ramírez, el Prefabricados Callejas Arrayán logró terminar nueve puntos arriba (29-20).

Las bajas del equipo granadino pesaron en la segunda mitad, cuando la falta de altura al no contar con los pivots Aguilera y Molina propició un acercamiento en el tanteador de los palentinos.

Cuando más cerca estaban los visitantes, más nervios tenían. Fue cuando empezaron a cargar contra el arbitraje, que consideraron casero. El Arrayán siguió a lo suyo, consciente de que el Mupli Palencia se estaba saliendo del partido poco a poco. Ni la exclusión final de Torres amilano a los locales, que al contraataque finiquitó el encuentro.

El Prefabricados Callejas confirma su buen momento, a la espera de recuperar jugadores.